



Inovasi Teknologi Tepat Guna Temuan Putra Yogyakarta (2-Habis)

Dishub Beri Penghargaan Berupa Surat Izin



BECAK LISTRIK - Wisatawan menumpang becak listrik saat melintas di Jalan Margo Utomo, Kota Yogyakarta, Kamis (19/7). Becak listrik ini memanfaatkan panel surya.

DINAS Perhubungan Kota Yogyakarta memberikan apresiasi terhadap becak listrik milik Agus. Kepala Seksi Penyelenggaraan Angkutan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, M Zandaru Budi menjelaskan, wujud penghargaan tersebut diberikan dalam bentuk Surat Izin Operasional Kendaraan Tidak Bermotor (SIOKTB).

listrik ada banyak. Kalau Agus menggunakan aki, kalau SMP Piri menggunakan panel surya," ujarnya.

Terkait rencana duplikasi becak listrik, Zandaru menjelaskan bahwa hal tersebut sedang dikaji oleh Pemerintah Kota Yogyakarta dan juga Pemda DIY, dalam hal ini Bappeda Kota Yogyakarta dan Dinas Perhubungan DIY. "Saat ini masih dikaji di Bappeda. Anggaran untuk kajian tersebut sumbernya dari APBD," ungkapnya.

Kajian
Kepala Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta Edy Muhammad menjelaskan, Pemda DIY meminta Pemkot untuk melakukan kajian terhadap becak ramah lingkungan. "Pemkot melakukan penelitian dan lomba inovasi. Namun saat ini masih akan melaksanakan penelitian terlebih dahulu," bebernya.

Ia menjelaskan, selain upaya untuk membuat becak yang ramah lingkungan, pihaknya juga melakukan pertimbangan terhadap kesejahteraan pebecak kayu. Seperti yang diketahui bersama, becak kayu masih tetap eksis di Kota Yogyakarta, hanya saja kini se-

makin banyak pebecak kayu yang beralih ke becak motor. Sementara regenerasi pebecak kayu minim sekali dan masyarakat pebecak kayu yang sudah berusia lanjut.

"Dalam kajian ini, kami membahas agar bagaimana nantinya pebecak kayu tidak terlalu terforsir tenaganya ketika menjalankan becak. Namun, yang digunakan adalah becak nonmotor," ungkapnya.

Kajian tersebut, lanjutnya akan berlangsung dalam dua tahapan. Targetnya akhir September atau Oktober mendatang kajian tersebut akan rampung. "Tindak lanjut inovasi akan disampaikan ke Lurah DIY. Semua kewenangan ada di sana," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Penelitian dan Pengembangan (Kabid Litbang) dan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta, Tri Retno menjelaskan, nantinya akan ada tiga produk becak ramah lingkungan dari kajian tersebut.

"Ada 3 becak, yakni 2 becak Jogjani yang juga ramah lingkungan dan 1 becak ramah lingkungan," tuturnya. (Mastul Hidayah)

Instansi
1.
2.
3.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005